



Pressemitteilung 23.04.2012

Architekturclub: 14. Mai 2012, 19.00 Uhr

Ausstellungseröffnung und Architekturclub: Architektur vermitteln – ArchitektOurbusse und Architekturpreise

Auch wenn Architektur, wie es oft heißt, die öffentlichste aller Künste ist, weil sie alle betrifft und sich ihr niemand entziehen kann, erklären sich ihre technischen, wirtschaftlichen und ästhetischen Grundlagen nicht von selbst. Auch und gerade beim Thema Architektur gilt: je mehr man weiß, desto mehr sieht und begreift man. Nicht umsonst rückte das Thema Architekturvermittlung in den letzten Jahren immer mehr in den Fokus des öffentlichen Diskurses.

Als Beispiele der zumeist ehrenamtlichen Vermittlungsarbeit zeigt die Bayerische Architektenkammer vom 15. Mai bis zum 22. Juni 2012 im Haus der Architektur die Ausstellung „Architektur erfahren - 10 Jahre ArchitektOurbus Landshut“ des BDA-Kreisverbands Niederbayern-Oberpfalz sowie die Dokumentation „3. Wessobrunner Architekturpreis für Oberbayern“ des Wessobrunner Kreises. Mit dieser Auszeichnung bemerkenswerter zeitgenössischer Architektur der Region, die Bauherren und Architekten gemeinsam erhalten, machen der Bezirk Oberbayern und der Wessobrunner Kreis e.V. die Öffentlichkeit auf herausragende neue Architektur aufmerksam.

Die ArchitektOurbusse hingegen bieten inzwischen in zwölf Städten und Landkreisen Bayerns die Möglichkeit, Architektur direkt vor Ort zu erleben sowie persönlich von Bauherren und Architekten mehr über die Entstehungsprozesse und Planungshintergründe zu erfahren. 2011 feierte der ArchitektOurbus Landshut sein zehnjähriges Bestehen und nahm dies zum Anlass, die bisherige erfolgreiche Arbeit in Form einer Ausstellung aufzuarbeiten, die nun auch in München zu sehen ist.

Anlässlich der Ausstellungseröffnung diskutieren am Montag, den 14. Mai 2012, die Journalistin Marianne Sperb sowie die Architekten Felix Bembé und Jakob Oberpriller über die Bedeutung dieser Vermittlungstätigkeiten sowie das damit verbundene, häufig ehrenamtliche Engagement. Wie lassen sich architektonische Grundlagen begreiflich machen und warum investieren Menschen ihre begrenzte Freizeit in ehrenamtliche Tätigkeiten? Welche Ergebnisse erzielen diese uneigennütigen Bemühungen?

Der Eintritt zur Veranstaltung im Haus der Architektur, Waisenhausstraße 4 in München, die um 19.00 Uhr beginnt und von Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik beim Bayerischen Fernsehen, moderiert wird, ist wie immer frei.

Veranstaltung: Architekturclub im Mai und Ausstellung
"Architektur vermitteln – ArchitektOurbusse und Architekturpreise"
mit: Architekt Dipl.-Ing. Felix Bembé, Greifenberg
Architekt Dipl.-Ing. Jakob Oberpriller, Hörmannsdorf
Marianne Sperb, Journalistin, Regensburg
Moderation: Sabine Reeh, Bayerisches Fernsehen, München
Datum: Montag, 14. Mai 2012, 19.00 Uhr
Ausstellung geöffnet: 15.05. bis 22.06.2012, Mo-Do 9.00-17.00 Uhr, Fr 9.00-15.00 Uhr,
an Wochenenden und Feiertagen geschlossen
Ort: Haus der Architektur, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Eintritt: Eintritt frei
Veranstalter: Bayerische Architektenkammer,
Waisenhausstr. 4, 80637 München, E-Mail: info@byak.de, www.byak.de
Pressekontakt: Sabine Picklapp, M.A., Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Bayerische Architektenkammer, Waisenhausstr. 4, 80637 München
Tel.: 089-139880-63, Fax: 089-139880-99, E-Mail: picklapp@byak.de
www.byak.de